

ああ、 結婚！

—婚活日記—

第17回

黒田長宏

<2020年11月22日>

43号の原稿を提出した。いつまでコロナ騒動が続くのか。婚活への影響は。

<2021年1月3日>

大晦日の前日の数値だったろうか、東京では新型コロナウイルス感染者の新規者数が千人を突破して最高となり、関東の知事たちが政府に緊急要請をするような事態となっている。一方で箱根駅伝は行われ、創価大学と駒澤

大学の、逃げ切ることができるかどうかの歴史的にも面白いレース展開になってしまったが、創価の最終ランナーは逆転されてしまい辛い思いをいただろうが、駅伝形式なのだから仕方のないことだろう。あれ、婚活の話が出ないままこんなに書いてしまったが、数日前、それは去年のことであるが、同い年の女性が某マッチングアプリで久々にいいねをくれたのにも関わらず、私が53歳でありながら実子を諦められず、どう対応していいかブロックしてしまった。子供の件がなければ有難いことこの上ないのだが、その点で悔いを残す段階ではまだないという残しの段階に思いたいわけで。依然として女性の多い職場なのに告白もできず、しかし職場での告白とはなんらかの危険性もあるのではないかなど思ったりする。もう他者の要る交際というのは難しいので、自分の力のできる割合の多いであろう、ユーチューブでの映画やドラマをみた後での感想を付けての結婚したい人が結婚できる社会へのお願いのチャンネル登録者が15人になった。それも人の関わりの数字である。感謝である。しかし、中には私のユーチューブ活動に広告など出すのはもったいないなんて漠然とした嫌味のようなコメントを出したやつがいて、私は狭量なのでブロックした。度量が広い人なら敵を味方にできたであろうに。

<1月24日>

某マッチングアプリで48歳の人からいいね！をいただいたが、子供が諦められない私は残念ながら、その人をブロ

ックした。そうすれば相手はすぐに私のことは忘れてしまえるからだ。ひきずるとだんだん失礼になる。ブロックが冷たいようでも最善だと思う。しかし感謝だし自信になる。年の差が好みの人もあるはずだ。私の YouTube の登録者数現在26名。

<2月13日>

令和生まれの人達は何を言ってるのかわからないだろうが、私は「早いのが取柄、岡本信人君」なので、今日提出してしまいます。YouTube 登録者数が最大29名まで行ったが、私の我が発揮されたからか、結婚したい人は結婚できる社会へというテーマに対して、「結婚すればいいだけの話じゃん」って書いてきた男をブロックしたので、(心理系の先生方はこんな私を分析してください)その人なのかどうか、現在 YouTube 登録者数28名。だけど、たしか8名が7名になったところでショックを受けていたことを思えば、28名という人数は有難い。私の人生でもうこれしか生き延びる道はないと思う。(登場の頃から思えば、なんだかかなり文章量が短くなってしまった。それだけ再婚のチャンスのエピソードがまるでない。本当に難しい。どうなってるんだ。)どうして()付けしたのかもわからない。もう何もかもわからない。それでもめげない。おちょやん。森会長かわいそう。